



Docentes jubiladas de Santa Bárbara ganan concurso nacional de fotografía y poesía

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Las ganadoras fueron Nancy Rioseco Fuentes en poesía, y Sonia Lagos Guzmán en fotografía, quienes se destacaron en el "X Concurso Nacional de Fotografía y Poesía", organizado por la Agrupación Nacional de Profesores Rurales.

La localidad de Costa Blanca, en la Región del Maule, fue el escenario del XX Concurso de Poesía y el X Concurso de Fotografía, organizados por la Agrupación Nacional de Profesores Rurales, entidad que hace 28 años promueve el arte y la literatura en los docentes de las zonas campesinas del país.

Durante tres días, profesores de todo el país, desde La Serena hasta Chiloé, se reunieron en un evento que, además de destacar la creatividad, propició el intercambio pedagógico.

Este año, dos profesoras de Santa Bárbara en la provincia de Biobío, lograron destacados reconocimientos. Ellas fueron Nancy Rioseco Fuentes, quien obtuvo el tercer lugar en la categoría de poesía con su obra titulada "Mar Poderoso", mientras que Sonia Lagos Guzmán ganó el primer lugar en la categoría de fotografía con su trabajo llamado "Acechando el Mar: El Gran Tiburón", capturado en la Caleta Pellines.

El evento, que tuvo lugar en la Caleta Pellines, estuvo marcado por la temática marina, lo que inspiró a los participantes en sus creaciones. El jurado de la instancia estuvo compuesto por los destacados pintores, poetas y docentes visuales, como Flavio Fernández, Marcelo González, Ricardo Opazo y Alejan-

dro Yáñez, quienes destacaron la calidad y creatividad de las obras presentadas.

ARTE Y FOTOGRAFÍA INSPIRADA EN EL MAR

Sonia Lagos Guzmán, de Santa Bárbara y delegada de la Agrupación Nacional de Profesores Rurales para la Región del Biobío, capturó la esencia del mar en su fotografía ganadora, donde un tiburón parece acechar desde las profundidades.

"Es un gran orgullo, es un honor haber sido elegida por un jurado con este gran premio, que realmente no me lo esperaba. He participado muchos años coordinando esta actividad y compitiendo, pero en ningún momento pensé que podría obtener un lugar. Estoy muy contenta, feliz y agradecida", comentó emocionada.

Para la profesora, este premio no solo tiene un significado personal, sino también un valor colectivo para la comunidad docente rural. "Es un incentivo para todos los profesores que trabajamos en zonas rurales, porque a través de estos concursos no solo mostramos nuestras habilidades artísticas, sino que también compartimos experiencias, ideas y conocimientos pedagógicos. Este tipo de

encuentros nos permite unirnos más como gremio y fortalecer el compromiso con nuestra labor", comentó.

INTERCAMBIO PEDAGÓGICO Y COMPROMISO DOCENTE

Además, se destacó la relevancia de este tipo de iniciativas para fomentar la participación activa de los profesores rurales en espacios de arte y cultura, que muchas veces quedan relegados por las exigencias diarias del trabajo en las aulas.

Según comentó Sonia, eventos como este permiten un valioso intercambio pedagógico y artístico entre docentes de diferentes regiones del país.

"Los profesores que participan en estos concursos, ya sea en poesía o fotografía, lo hacen con un compromiso profundo. Se sienten felices de que se les considere en esta gama de la literatura y del arte, que puedan participar a nivel nacional. Es una lástima que no todos los profesores puedan asistir, muchos no lo logran por el trabajo en sus escuelas, como las licencias y otros compromisos. Sin embargo, quienes participan vuelven a sus comunidades con una motivación renovada", explicó Lagos.

Asimismo, hizo un llamado a sus colegas docentes a involucrarse más en las actividades de la Agrupación Nacional de Profesores Rurales, la cual organiza anualmente un seminario nacional durante las vacaciones



SONIA LAGOS GUZMÁN GANÓ EL PRIMER LUGAR en la categoría de fotografía con su trabajo llamado "Acechando el Mar: El Gran Tiburón".

de invierno.

Este seminario, según la educadora, es una instancia clave para el crecimiento personal y profesional de los profesores rurales.

"Se exponen temas de formación personal y profesional, que son esenciales para nuestro desarrollo. Además, la agrupación organiza otras actividades como el concurso de cueca y la celebración del Día de la Educación Rural en abril, lo que permite seguir promoviendo la unión y el crecimiento de los

docentes", comentó la delegada de la asociación.

La docente invitó a unirse a la Agrupación Nacional de Profesores Rurales a que los contacten a través de su página de Facebook, donde se publican las convocatorias y bases para participar en las distintas actividades organizadas. "Estamos siempre abiertos a que más profesores se sumen a nuestras iniciativas. La agrupación es un espacio para compartir, crecer y fortalecer nuestra labor como educadores rurales", concluyó.



NANCY RIOSECO FUENTES OBTUVO EL TERCER LUGAR en la categoría de poesía con su obra titulada "Mar Poderoso".



LOS ASISTENTES DE LA CITA de la Agrupación Nacional de Profesores Rurales.